

Monatliche Neuigkeiten aus der Integrierten Ländlichen Entwicklung Wirtschaftsband A9 Fränkische Schweiz

## Gründungsmitglied verabschiedet

### Bürgermeister Stefan Frühbeißer wechselte in den Landtag

Im Rahmen der 67. Steuergrup-

pensitzung der Initiative Wirtschaftsband A9 Fränkische Schweiz e.V. im Ferienhotel Veldensteiner Forst in unserer Mitgliedsgemeinde Plech im Dezember 2023 wurde Stefan Frühbeißer feierlich verabschiedet. Der bis Oktober 2023 amtierende Bürgermeister aus der Stadt Potenstein war Gründungsmitglied und zweiter Vorsitzender der interkommunalen Zusammenarbeit. Als versierter Experte im Bereich Tourismus war er Projektpate für mehrere ILE-Projekte. Insbesondere der Radtourismus und die

Entwicklung des Radwegenetzes in der Region waren ein Anliegen von Stefan Frühbeißer, der einen wesentlichen Anteil an der gemeinsamen Erfolgsgeschichte trägt. Im Zuge der letzten Wahl gelang Frühbeißer der Einzug in den bayerischen Landtag. Mit der

Wahl verliert er sein Amt als Bürgermeister und damit die Funktion in der Region. Aus ILE-Sicht ist nun aber ein starker und kompetenter Vertreter der Belange der

dienstvolle Engagement von Stefan Frühbeißer ein und wünschte ihm für seinen neuen Wirkungskreis alles Gute. Die erfolgreiche Zeit in der ILE soll sich im Maxi-

milianäum fortsetzen und gute Ergebnisse auch für die Region hervorbringen, so der Wunsch der Mitgliederversammlung. Wolfgang Nierhoff und Michael Breitenfelder überreichten als Abschiedsgeschenk ein Fotoalbum mit Erinnerungen an die vergangenen Jahre. Seitens des Amtes für Ländliche Entwicklung Oberfranken dankte Thomas Müller auch für die gute Zusammen-

arbeit und schloss sich den zuvor formulierten Wünschen an. Stefan Frühbeißer dankte seinerseits für die gute Zusammenarbeit und sprach sich dafür aus, auch in Zukunft gemeinsam die Erfolgsgeschichte fortzuschreiben.



ländlichen Teilräume aus Oberfranken, aus der Fränkischen Schweiz, aus der ILE Wirtschaftsband A9 Fränkische Schweiz an entscheidender Stelle der Landespolitik angekommen. Vorsitzender Wolfgang Nierhoff ging in seiner Dankesrede auf das ver-